

# Christian Heinrich



Coucou, c'est Christian...

Arrivé par hasard, un jour d'été lors de la Fête du Terril, je me suis intéressé d'un peu plus près aux activités développées par l'ASBL Cœur de Liège, jusqu'au jour où celle-ci eu besoin de main-d'œuvre pour construire la Cabane aux Contes.

De chouettes moments partagés toujours dans la bonne humeur et la convivialité, que ce soit au bar, lors du montage, démontage ou préparation des nombreuses activités.

Pensionné depuis le 01er juin de cette année, après avoir exercé plus de 42 ans au sein de Bpost. Un job très varié, depuis le début : facteur, employé, teamleader et responsable de planning. La rencontre avec l'autre, le contact humain ont toujours été présents et important à mes yeux dans ma longue carrière.

Depuis 2010, Bpost joue un rôle majeur dans la société belge et internationale. Sa mission consiste à rapprocher les personnes et les communautés afin de contribuer à un avenir plus durable pour toutes et tous. Le programme Star4U en fait partie et apporte son soutien à différents projets. Star4U permet au personnel bénévole au sein d'associations de soutenir des activités

C'est ainsi que notre ASBL Cœur de Liège a pu bénéficier en 2021 de 1.500 € et en 2022 de 800 € et ... 2000 € en 2023, bien utiles pour la poursuite des activités de l'ASBL dont la Cabane aux Contes fait partie.

Fraîchement incorporé comme membre effectif de l'AG, je continuerai à m'engager pour amener un rayon de soleil sur le visage de celles et ceux qui méritent toute notre attention.